

Haute-Vienne

[Limousin](#) > [Haute-Vienne](#) > [Oradour-sur-Vayres](#) Edition papier du dimanche 13/01/13 - 06h00

Rando-festival Richard Cœur-de-Lion

Lu 40 fois



De nouvelles aventures de Richard Cœur-de-Lion en perspective. - MONNERIE Jean-Pierre

Appel à candidatures pour 2013 et 2014

Une assemblée de l'association Richard en Occitanie vient d'avoir lieu. Assistaient à cette réunion Christophe Eoche-Duval, président de Richard en Occitanie, Bruno Descubes, trésorier de Richard en Occitanie, Jean-Michel Ménard, président de La Route Richard C'ur-de-Lion, Annick Maurussanne, adjointe de Jumilhac-le-Grand...

L'association se félicite de son édition 2012 et décide de se relancer dans de nouvelles aventures de Richard C'ur-de-Lion.

En effet, les retombées presse pour la région ont été évaluées à la somme extraordinaire de 120.000 euros TTC « équivalent pub ».

Richard en Occitanie lance d'ores et déjà un appel à toutes les communes du Pays de Richard C'ur-de-Lion, des quatre départements concernés (Corrèze, Dordogne, Haute-Vienne et

Charente) afin de candidater pour une prochaine édition. Pas seulement pour une édition complète du « Rando-Festival » qui aura lieu en 2014, associant randonnées costumées et étapes médiévales, mais aussi, et c'est nouveau, pour répondre, dès cette année 2013, à des communes qui souhaitent organiser une animation médiévale ponctuelle, sur le thème du fameux roi au c'ur de lion. Programmée sur une journée ou une soirée au cours de l'été, elle leur permettrait de profiter de la vague du succès croissant de ces animations patrimoniales et du « savoir-faire » des bénévoles de l'association Richard en Occitanie.

En présence des élus, des associations partenaires et des bénévoles, une belle rétrospective de l'édition 2012 sera présentée le samedi 2 mars, à 20 h 30, dans la salle des fêtes de Châlus par les trois associations photographes partenaires qui montreront sous forme d'un grand diaporama leurs plus belles photos réalisées sur les trois routes, celles de la cathédrale Saint-Etienne, de Pompadour ou du château de La Rochefoucauld (entrée libre).

L'association renouvelle encore une fois ses remerciements et ses vœux aux 22 communes étapes et aux bénévoles de l'édition 2012, qu'elle invite à se rendre sur son site www.rando-festival-richard.fr pour y trouver les messages de gratitude qui leur sont réservés.